

Homenajearán a Fidel Castro organizaciones juveniles mundiales

Escrito por Agencia Cubana de Noticias
Domingo, 08 de Noviembre de 2015 09:50



La Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD) entregará un reconocimiento al líder de la Revolución cubana Fidel Castro durante la XIX Asamblea General de esta organización, que sesionará del nueve al 12 de noviembre en La Habana.

José Ángel Maury, jefe del departamento de Relaciones Internacionales de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), recordó en conversación con los medios de prensa los motivos para convocar este homenaje a Fidel, que le será rendido la noche del 10 de noviembre durante una gala cultural a cargo de la compañía infantil La Colmenita.

Fidel ha sido el único Jefe de Estado que ha visitado la sede central de la FMJD en Hungría, fue también el primero en proponer que el Festival Mundial de la Juventud se organizara fuera del continente europeo y fue, además, quien rescató en la década de 1990 la celebración de estos eventos, detenida después de la desintegración del campo socialista.

Maury destacó que es un honor para Cuba ser escogida como sede de la XIX Asamblea General, ya que esta coincide con el aniversario 70 de la creación de dicha federación, ocasión que ha convocado a 130 representantes procedentes de 35 países de todos los continentes.

Yuniel Báez, primer secretario de la UJC en la capital, destacó que como parte de las actividades de la cita el jueves 12 se realizará durante la tarde una Feria de las Nacionalidades en La Piragua y posteriormente un concierto del grupo Buena Fe que servirá de clausura al evento.

En esa feria tendrán una participación protagónica los jóvenes extranjeros que estudian en la Isla -anunció-, quienes intercambiarán con los representantes de la FMJD y les explicarán cómo ha sido la experiencia de recibir la solidaridad del Gobierno cubano en materia educativa.

Homenajearán a Fidel Castro organizaciones juveniles mundiales

Escrito por Agencia Cubana de Noticias
Domingo, 08 de Noviembre de 2015 09:50

Entre los propósitos de la asamblea está debatir el impacto de las desigualdades económicas en los jóvenes, cómo se pueden emplear las tecnologías de la información para involucrarlos en la vida política y ofrecer a los asistentes de otros países una panorámica del estado actual de las relaciones Cuba-EE.UU.